Ehrenplakette für Rühlemann und Hagenhoff

LIPPSTADT ■ Viel Beifall gab es gestern für Brigitte Rühlemann (SV Lippstadt 08) und Georg Hagenhoff (LSV Turm-Lippstadt.), die in der Kategorie "Funktionäre" für ihr großes Engagement mit der Ehrenplakette ausgezeichnet wurden. Brigitte Rühlemann hatte 1984 das Amt der Jugendleiterin von Borussia Lippstadt übernommen und wurde 1995 sogar zur 1. Vorsitzenden des Gesamtvereins gewählt. Sie setzte sich nachhaltig für eine Kooperation mit der Jugendabteilung von Teutonia Lippstadt ein, die letztlich die Grundlage für für eine vollständige Fusion der beiden Traditionsvereine war. Auch im Nachfolge-



Bürgermeister Christof Sommer (I.) und Karl Brüggenolte (r.) als Vorsitzender des Stadtsportverbandes gratulierten Brigitte Rühlemann und Georg Hagenhoff zur Ehrenplakette.

verein SV Lippstadt übernahm sie die Leitung der Jugendabteilung und bekleidet zudem seit 2012 das Amt der Vize-Präsidentin. Dem Schachsport hat sich Georg Hagenhoff verschrieben. 1969 bereitete er mit

dem damaligen LSV-Vorsitzenden Klaus Münster die Fusion zum LSV-Turm Lippstadt vor. Im neuen Verein übernahm er zunächst den Manager-Posten und wurde später Präsident. In seiner Funktionärstätigkeit hat er unter anderem an der Ausrichtung von sieben Großmeister-Turnieren mitgewirkt und steht dem Verein als Ehrenpräsident auch heute noch mit Rat und Tat zur Seite.